

» LE CLOS DES SENTEURS

L'ART DE RECEVOIR

Le Clos de Senteurs, c'est un parfum de quiétude et de volupté pour organiser votre événement corporate en petit comité : Codir, séminaire de préparation, rentrée, présentation produit en exclusivité : les lieux se prêtent à toutes les interprétations événementielles, pour peu qu'elles revêtent un caractère confidentiel, exclusif.

A quelques minutes de Cannes et de Sophia Antipolis, découvrez Châteauneuf-de-Grasse, écrin de nature ensoleillée aux portes de la capitale du parfum.

Lorsque Lydie et son compagnon Patrick ouvrent les portes de leurs chambres d'hôtes en 2022, la configuration des lieux, l'intimité de la bastide qu'ils viennent de rénover, imposent comme une évidence sa prédisposition naturelle à accueillir des groupes professionnels. En journée d'étude comme en séjour plus long, les nombreuses commodités du Clos des senteurs permettent d'imaginer des événements à la carte. Votre venue pourra faire l'objet d'un service traiteur tandis que les brasero, plancha et le kamado, (barbecue japonais), vous invite à des moments de cuisine outdoor en toute convivialité.

L'art pictural, empreinte des lieux

Dans une ambiance prestigieuse, le Clos des Senteurs joue la carte artistique : tableaux en exposition, mais aussi sculptures ou pièces de mobilier esthétiques jalonnent les espaces de la maison. Artiste-peintre passionné, Patrick, le maître des lieux, propose également des cours de pastel, afin de donner une couleur tout artistique à vos événements business.



From Le Clos des Senteurs blows a scent of quiet, calm, and voluptuousness. It is the ideal venue for your small-committee corporate events: senior management meetings, preparation seminars, activity launches, exclusive product presentations: the site is ideally suited to any event format, but more particularly to confidential and exclusive gatherings.

Sens en éveil

Piscine à débordement, sauna thérapeutique, jacuzzi, salle de fitness... Le clos des senteurs permet d'envisager un séjour tout en douceur et volupté, avec, sur réservation, des sessions de massages et soins esthétiques.

Autour du jeu

Côté activités fédératrices, créatrices de lien, détendez votre équipe autour du baby-foot, de la salle de billard américain ou sur le terrain de pétanque.

Espaces symboliques

A la manière d'un aquarium, la suite Orientale offre une vision sous-marine de la piscine à débordement dont la vue s'étend en panoramique, de Grasse à Mandelieu-la-Napoule jusqu'aux reliefs de l'Estérel. La suite Cardin s'orne d'un carrelage signé du célèbre couturier, quand Jasmin se veut une ode à la fleur prisée du pays de Grasse... Enfin, l'appartement Les Lucioles accueillera facilement une équipe de quatre convives.



C hâteauneuf-de-Grasse is only a short distance from Cannes and Sophia Antipolis and offers a sunny haven of beauty, standing at the gates of the world's perfume capital. When Lydie and her partner Patrick opened this bed and breakfast in 2022, the layout of the site and the secluded privacy afforded by the bastide they had finished renovating made one thing very clear: this was a natural venue for professional events. For a day's work or a longer stay, the numerous amenities available at the Clos des Senteurs make it possible to hold fully customised events. For your visit, you could for instance enjoy the catering service, or invite your colleagues to a brasero, a griddle, or a kamado (Japanese barbecue) shared outdoors in a friendly and relaxed atmosphere.

pastel lessons, thereby adding a dash of colour to your business meetings.

Senses awoken

Infinity pool, therapeutic sauna, hot tub, gym... Le Clos des Senteurs is the perfect place for a gentle and relaxing stay. You can also book a massage or a beauty treatment.

It's all a game

In terms of federating activities that have strong teambuilding value, you could invite your staff to a table football or pool tournament, or to a fierce pétanque competition.

Symbolic space

Similar to an aquarium, the Orientale suite affords below-the-surface insight into the infinity pool with its panoramic view, spanning from Grasse to Mandelieu-la-Napoule and all the way to the summits of the Estérel massif. The Cardin suite features tilework created by the famous fashion designer, whereas the Jasmin suite is an ode to Grasse's favourite flower... Finally the Les Lucioles apartment comfortably accommodates groups of four.

Pictorial art, the site's signature

With its prestigious setting, Le Clos des Senteurs is playing the art card: works of art on display, along with sculptures and beautiful pieces of furniture are dotted around the house. Patrick, a talented artist and owner of the place, gives



Le Clos des Senteurs
Chambres d'Hôtes à Châteauneuf de Grasse

874 Chemin de la Treille - Châteauneuf de Grasse
le-clos-des-senteurs-chateauneuf.fr

+33 (0)6 08 42 99 70
leclodessenteurs06@gmail.com